
 

Realizou-se no dia vinte e três de novembro de dois mil e vinte e dois, reunião online 
através da plataforma Google meet. As pautas foram Apreciação e aprovação para 
pagamento de ajuda de custo aos médicos bolsistas do Programa Médicos pelo Brasil 
lotados no município, através do Ofício 264/2022 – SMS; Apreciação e aprovação 
referente a solicitação de mudança no endereço de instalação do equipamento raio x, 
referente a Resolução 931/2021 – protocolo 17.682.075-6, através do Oficio 266/2022 
– SMS; Formação da comissão organizadora para conferência estadual; Implantação 
de uma regulação Municipal na unidade básica de saúde Elsio de Assis; Instalação de 
toldos nos equipamentos de saúde; Realização de capacitações. A presidente do 
conselho Laodicéia deu as boas-vindas aos membros e demais participantes 
presentes. Isabelle faz leituras das pautas. Laodicéia inicia a reunião, explicando sobre 
as resoluções ad referendum menciona que a aprovação desse modelo de resolução 
dá-se por meio da analise do presidente do conselho levando em consideração a 
urgência na emissão documental para procedência de processos de trabalho junto a 
secretaria de saúde municipal e secretaria de saúde estadual. Laodicéia explica que foi 
aprovada a solicitação da secretaria de saúde para pagamento de ajuda de custo do 
programa Médicos pelo Brasil no valor de um mil e cem reais, menciona que este valor 
foi determinado pela secretaria de saúde com base nos valores praticados por 
municípios similares a Mandirituba, Laodiceia solicita que membros contrários a 
aprovação do valor se manifestem, não há manifestação de nenhum membro então dá 
continuidade apresentando a solicitação da secretaria de saúde sobre a mudança de 
local para armazenamento e utilização de aparelho raio-x advindo de resolução da 
SESA, explica ainda que inicialmente este equipamento ficaria na unidade de saúde Dr. 
José Timana Yovera entretanto o estabelecimento não possui instalação adequada e 
por isso foi solicitado que o equipamento fique disponível na Policlínica de Mandirituba, 
considerando que a Policlínica possui espaço adequado para armazenamento e 
realização de raio-x, assim procede solicitando que caso algum membro tenha dúvida 
ou seja contrario a aprovação da solicitação de mudança de local do equipamento 
manifeste-se, não houve manifestação. Laodicéia explica sobre a formação da 
comissão para conferencia estadual, pede para quem tiver interesse de participar 
procure ela para fazer a inscrição, pois na próxima reunião serão apresentados ao 
conselho municipal de saúde, fala também que caso não haja pessoas interessadas, 
ela irá solicitar a presença, pois precisa da presença de várias pessoas para que o 
evento aconteça. Isabelle passa a palavra para a Joceli que explana sobre a instalação 
dos toldos. Joceli fala que houve necessidade da instalação dos toldos nas unidades 
de saúde para abrigar os pacientes que procuram a UBS de madrugada, fala também 
que um vereador fez este requerimento para a UBS da Lagoinha, mas houve então, 
necessidade de colocar em todas as unidades básicas de saúde. Isabelle fala sobre a 
implantação de uma central de agendamento na unidade de areia branca, explica que 
houve uma reunião do CMS, onde a servidora Anamir e Rafaela solicitaram a central 
de agendamento em areia branca, fala que a implantação está sendo feita essa 
semana, explica que está em fase de adaptação da sala, pois a Adriana está em uma 
sala menor, Isabelle fala que isso irá beneficiar a população de areia branca e espigão, 
explica que até o momento não foi definido um fluxo exato, para a próxima reunião do 
CMS será apresentado o fluxo da regulação da UBS, explica que nesse primeiro 
momento a Adriana fique somente com a regulação estadual por conta da alta 
demanda. Isabelle fala sobre as capacitações que a secretaria de saúde está 



 

desenvolvendo juntamente com os funcionários, esse mês foi aplicado a capacitação 
com o sistema de software Benjimed, com os enfermeiros, recepção e médicos, em 
reuniões separadas, até o momento foi reunido os médicos da UBS Doutor Jose 
Timana Yovera e UBS Francisco Lineu Barbosa, onde foi bem produtiva, foi passado 
situações de faturamento e previne brasil. Agora a secretaria está se organizando para 
fazer a capacitação com a UBS Elsio de Assis e UBS Olímpio Jose da Rocha. Isabelle 
fala que a secretaria de saúde está desenvolvendo algumas capacitações para o ano 
de dois mil e vinte e três, futuramente será apresentado ao conselho municipal de 
saúde quando estiver tudo certo. Laodicéia fala sobre a mudança dos agendamentos 
em janeiro de dois mil e vinte e três da unidade básica de saúde Doutor José Timana 
Yovera, onde serão agendados os grupos de atendimento por dia e horário e não 
somente por dia, os agendamentos serão feitos a cada 15 minutos, fala também que 
estará em fase de teste até março de dois mil e vinte e dois, fala também que a 
secretária de saúde Daniele, aprovou a alteração, mas caso haja descontentamento da 
população o fluxo será revisado novamente, fala também que as agendas serão feitas 
no período da tarde, explica que hoje o atendimento das agendas são por ordem de 
chegada e que com a nova alteração será por horário agendado e o paciente será 
orientado a chegar na UBS apenas quinze minutos antes da consulta agendada, 
somente em situação de emergência que isso não contará como regra. Laodicéia fala 
sobre as renovações das documentações das casas de terapêuticas e clinicas. Fala 
também que a próxima reunião do conselho municipal de saúde será feita dia quinze 
de dezembro, o horário ainda será definido. Sem mais assuntos para tratar, foi dada 
finalizada a reunião eu Isabelle Maria Cerino subscrevi a presente ata que segue 
assinada por mim secretária administrativa e a pela Presidente do CMS Laodicéia 
Ferreira dos Santos Matiolo. 
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